

# Estudiantes de la Espol exhibirán proyectos de ayuda a la comunidad

La idea es **buscar financiamiento** para ejecutar los trabajos

**E**studiantes de todas las unidades académicas de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) presentarán 329 proyectos y soluciones a problemas reales del país durante la Expo Materia Integradora, Idear (Crear & Diseñar), evento a realizarse el próximo jueves 23 de febrero, de 09:00 a 16:30,

en el Centro de Información Bibliotecario (CIB).

Con la ayuda de un póster académico y la exhibición de varios prototipos, los jóvenes expondrán sus trabajos de titulación a delegados de las empresas, invitados y miembros de la comunidad politécnica.

La actividad es organizada por el Vicerrectorado Académico y el Centro de Promoción y Empleo (Ceproem) y tiene como objetivo vincular al sector empresarial con la academia

para dar a conocer la capacidad de los politécnicos y su aporte en beneficio del país.

Valoración económica del manglar en el Golfo de Guayaquil, Optimización y mejora de la red de datos del hospital León Becerra, Desarrollo de una aplicación para disminuir el alto índice de acoso sexual en la Metrovía, y el rescate del valor histórico de la Casona Universitaria Pedro Carbo, en Guayaquil, son algunos de los proyectos que se presentarán. **MTM**